

COMISIÓN DE GOBIERNO
UNIDAD DE TRANSPARENCIA

COMITÉ DE TRANSPARENCIA



VII LEGISLATURA

ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE TRANSPARENCIA.

Muy buenos días, siendo veinticinco de enero de dos mil diecisiete, agradecemos la presencia de todos ustedes en atención a la convocatoria que se ha circulado para llevar a cabo la Primera Sesión Ordinaria del Comité de Transparencia de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, VII Legislatura, de conformidad con los artículos 88, 89, 90, 91 de la Ley de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México.

En ausencia del Diputado Leonel Luna Estrada, Titular de Sujeto Obligado y Presidente del Comité de Transparencia, me designa a su servidora Licenciada Guadalupe Flores Salazar, Responsable de la Unidad de Transparencia y Secretaria Ejecutiva del Comité de Transparencia, para presidir esta sesión, por lo que dará lectura la Licenciada Elena Cuevas la lista de asistencia y se verifique la existencia de quórum legal para la celebración de esta Sesión.

Nos encontramos presentes, su servidora Licenciada Guadalupe S. Flores Salazar, asimismo en suplencia el Oficial Mayor y vocal del Comité, la Licenciada María Fernanda Córdova Sánchez, en suplencia del Tesorero General y Vocal del Comité, el Licenciado Pablo Trejo Pérez en suplencia del Contralor General y Vocal del Comité, el Licenciado Juan Sebastián Burelo Ruiz, en suplencia de la Coordinadora General de Comunicación Social y vocal del Comité, el Licenciado Enrique González Vázquez, en suplencia del Director General del Instituto de Investigaciones Legislativas y Vocal del Comité, la Licenciada Vanesa Stoerh Linowsky, Directora de la Unidad de Estudios y Finanzas Públicas y Vocal del Comité, el Licenciado Carlos Velasco Oscar de la Garza, en suplencia del Director General del Canal de Televisión y Vocal del Comité, Osvaldo Martín Mejía Quintero, Director General de Servicios y Vocal del Comité, Sergio Goya Olmos, en suplencia del Subdirector de Archivo Central invitado permanente del Comité de Transparencia, Licenciado David Ricardo Benítez López, en suplencia del Diputado Coordinador del Grupo Parlamentario de Movimiento Ciudadano e Invitado Permanente del Comité, Luis Alberto Granados Llamas, en suplencia del Diputado Presidente de la Comisión de Transparencia a la Gestión e Invitado Permanente del Comité.

De acuerdo a lo anterior y con base en el orden del día, se ha procedido a la lista de asistencia y verificación de quórum.

Como siguiente punto, se tiene la aprobación del orden día, al haberse entregado con anticipación se solicita se dispense la lectura por conocer su contenido.

En consecuencia, solicito a los presentes, se sirvan a emitir su voto respecto a la aprobación del orden del día, por lo que se pide levantar la mano.

Se aprueba por unanimidad.

COMISIÓN DE GOBIERNO
UNIDAD DE TRANSPARENCIA

COMITÉ DE TRANSPARENCIA



VII LEGISLATURA

Como siguiente punto del orden del día, se tiene la ratificación de la Primera Sesión Ordinaria del Comité de Transparencia 2017, al haberse entregado con anticipación se solicita se dispense la lectura por conocer su contenido.

En consecuencia, solicito a los presentes, se sirvan a emitir su voto levantando la mano, respecto a la ratificación de la Quinta sesión ordinaria del Comité de Transparencia.

Se aprueba por unanimidad.

A continuación seguimos con el punto cuatro de la orden del día, referente a la Aprobación del calendario de actualización de las Obligaciones de Transparencia, para el ejercicio 2017.

Al haberse entregado con anticipación se solicita se dispense la lectura por conocer su contenido, sin embargo se pone a consideración de este Comité la aprobación del calendario antes referido y si hay alguien que desee hacer uso de la palabra se encuentra abierto el micrófono.

Si no hay nadie que desee hacer uso de ella, someto a votación de este Comité la Aprobación del calendario de actualización de las Obligaciones de Transparencia, para el ejercicio 2017, por lo que agradeceré se sirvan emitir su voto. Quien este por la afirmativa favor de manifestarlo levantando la mano.

Aprobado por unanimidad

El quinto punto de la orden del día es lo referente a la Presentación de los Informes Estadísticos de las Solicitudes de Acceso a la Información correspondiente de enero – diciembre 2016, así como el referente a los Recursos de Revisión correspondiente de enero – diciembre 2016, solicitando a la Licenciada Elena Cuevas realice la presentación.

Asimismo se comunica el Acuerdo de Comisión de Gobierno, referente a los días inhábiles correspondientes al año 2017 y enero 2018.

Se dan por rendidos los Informes.

El último punto de la orden del día, es lo referente Asuntos Generales, al no haber registro de temas por tratar.

Procedemos a dar por concluida la Primera sesión Ordinaria del Comité de Transparencia de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, VII Legislatura, agradeciendo su presencia.